

## HERMANDADES | Mayor Dolor

### Cuatro formaciones toman parte en el concierto de marchas del Mayor Dolor

El acto volvió a congregarse a un importante número de público

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de abril de 2011 - 16:00



Cuatro formaciones tomaron parte el pasado sábado en la decimocuarta edición del Concierto de Marchas Procesionales Ciudad de Priego, organizado por la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y María Stma. del Mayor Dolor.

El escenario instalado para la ocasión frente al quiosco de la Plaza del Llano, acogía esta cita ya clásica dentro del calendario cofrade de la comarca, por la que han pasado algunas de las formaciones andaluzas más representativas dentro de este estilo musical, consolidándose en la actualidad como uno de los certámenes de mayor prestigio en el sur de la provincia

de Córdoba, como volvió a ponerse de manifiesto el pasado sábado con la positiva respuesta de público registrada.

En esta edición, el cartel presentaba el atractivo de reunir a tres de las formaciones más características dentro de la actual música cofrade como son las bandas de cornetas y tambores, las agrupaciones musicales y las bandas de música.

Así y tras el pasacalles que dirigió, una a una, a las bandas hasta el lugar del concierto, la primera en subir al escenario fue la Agrupación Musical Ntro. Padre Jesús Nazareno de Carcabuey, a los que siguió la Banda de la Escuela Municipal de Música de Priego, que este año acompañará el paso de palio de María Santísima del Mayor Dolor en la noche del Miércoles Santo. Posteriormente y tras un pequeño descanso fue el turno para otra formación prieguense, en concreto la banda de cornetas y tambores de Ntro. Padre Jesús Nazareno (Los Turutas), cerrando esta edición la joven banda de cornetas y tambores La Pasión, de Sevilla.

La Hermandad, que desde el pasado año optó por cambiar el lugar de celebración del concierto y hacerlo gratuito al público, aprovechó la ocasión para instalar una barra, cuya recaudación será destinada a la restauración de María Stma. del Mayor Dolor.

Por otra parte, el próximo sábado, 9 de abril, a partir de las 21:00 horas, la iglesia de San Juan de Dios acogerá el ya tradicional concierto que desde hace años y con motivo de la Cuaresma viene ofreciendo la Banda de la Escuela Municipal de Música que Priego, cuyos integrantes, bajo la dirección de José Pablo Arjona Moral, interpretarán una selección de marchas procesionales.